



IMPERIO

Número suelto 15 céntimos

2.ª EDICION

DIARIO DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S.

Redacción y Administración:
ARMAS, 1. 3.ª - TOLEDO

11 ENERO
MARTES

Teléfonos, 1705 - Talleres 1605
Apartado de Correos número 9

AÑO III

NUMERO 376

NORMA Y DOCTRINA

Para una Antología del nuevo Heber

«El capitalismo liberal venía sacrificando al obrero que vivía directamente de su esfuerzo, quedando inerte y desahogado ante la empresa poderosa o el acaparador desahogado.»

GENERALÍSIMO FRANCO

El enemigo empieza a demostrar gran debilidad en sus inútiles ataques del frente de Teruel

PARTE OFICIAL DE GUERRA

del Cuartel General del Generalísimo

Noticias recibidas en este Cuartel general hasta las veinte horas del día de hoy, 10 de enero de 1938

Continúa la batalla en Teruel. Varios ataques en la inmediación de la estación fueron rechazados, abandonando el enemigo más de 100 muertos. Otros intentos de reacción sobre nuestras posiciones fueron deshechos en su iniciación.

Nuestras posiciones al Sur de la Muela persiguieron al enemigo cuando éste intentaba filtrarse entre nuestros puestos, haciéndole abandonar más de 50 muertos.

Un ataque a la cota 1.076 fué deshecho por nuestras ametralladoras.

Salamanca 10 de enero de 1938 (II Año Triunfal). — De orden de su excelencia el Generalísimo, el General en Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

Los sitiadores de Teruel han pasado a la categoría de sitiados

El heroísmo de un flecha turolense que llegó a nuestras posiciones, a pesar del fuego enemigo, con el cadáver de su hermanito

Sigue su curso la guerra en Teruel. Los rojos, en su supuesta y tan careada conquista de Teruel, no han sabido emplear otra cosa que la dinamita.

Fuera de Teruel, en el campo donde ahora se está librando la lucha y donde nuestros soldados les impiten todos los movimientos. Con Teruel no tienen nada absolutamente, pues se han convertido de sitiadores en sitiados. Pero aún no tienen la ciudad sino que dentro aún se encuentran muchos bravos españoles que se defienden en unos cuantos edificios, esperando el momento de poder salir de entre los escombros.

Cada día llueve más terriblemente el castigo de nuestra artillería que está dotada de los elementos más modernos de precisión.

Las operaciones se están desarrollando tal como estaba previsto, desfiladamente ordenadamente el plan de avance. Pero donde en la actualidad se libran los combates, fuera de la ciudad, los rojos son poco enemigo para nuestros soldados.

Hoy, como siempre, he de dar mi nota emocionante.

Se trata de un caso de heroísmo singular que se ha registrado. Un muchacho de Teruel, falangista, flecha por su edad, que apenas si cuenta catorce años. Cuando el

jefe de la plaza decidió entregarse, el muchacho optó por unirse y romper el cerco a vida o muerte y llegar hasta nosotros. Pero el muchacho tenía sujeto a Teruel su corazón: tenía un hermanito de cinco años de edad, que era el ser más querido para el evadido; estuvo indeciso entre dejarlo o conderle al fuego horrible hasta llegar a nuestras filas, pero se decidió por lo segundo.

Era de noche, todo estaba sombrío, tomó a su hermanito consigo y por los arrabales de Teruel, al abrigo de las tapias y después de una carrera consiguió verse fuera de la ciudad llevando a su hermanito entre sus brazos.

Desgraciadamente cuando le faltaba poco para llegar a nuestras líneas, fué descubierto por los centinelas rojos que le hicieron fuego. Para salvarse y salvar a su hermanito decidió tenderse en tierra y hacerse el muerto.

Al amanecer y aprovechando un momento de calma tomó a su hermanito en brazos y corriendo pudo llegar al primer puesto. El adolescente depositó al ser tan querido que llevaba entre sus brazos. Pero aquí ya había muerto de frío.

Cuando se secaba las lágrimas de sus ojos se le acercó un jefe de Falange y le dijo: No llores, tú eres de Falange, vengaremos a tu hermano. Camarada, ¡Arriba España!

La verdad exacta de Teruel EN LA BATALLA DE TERUEL LOS ROJOS TUVIERON MAS DE TREINTA MIL BAJAS

Establecido el contacto entre los sitiados y los libertadores, la traición y la incompetencia del Coronel Rey produjo la rendición de algún sector de la ciudad

La gran batalla continúa, estando en nuestro poder todas las posiciones conquistadas, rebasando algunas en más de un kilómetro las que teníamos antes de la ofensiva

Mientras el Coronel Rey pacta con un Comisario rojo, irrumpe en la sala un falangista que grita: "¡España, España, España! ¡Arriba España!"

Se conocen detalles de la batalla de Teruel. Los rojos, han sufrido más de treinta mil bajas. Las fuerzas nacionales, que habían conquistado la Muela de Teruel y Aljuras del SO., llegaron a la ciudad en la fecha que oportunamente se comunicó en el parte oficial del Cuartel General del Generalísimo conquistado

parte de ella y establecido contacto con alguno de los núcleos defensores.

La situación del enemigo, filyado en los barrios al E. de Teruel y aljuras de Santa Bárbara y Macueto, obligaban a las tropas nacionales a la maniobra, y mientras ésta se desarrollaba ciclotómicamente a pesar de la crueldad del tiempo, con calor grado bajo cero, y del obstáculo que constituía la nieve, el enemigo era desalojado de distintas posiciones y las tropas nacionales, completando la maniobra, rodeaba al que había quedado en los barrios citados.

En este estado de cosas, cuando la posición era más firme, la flaqueza, la impericia o la traición del coronel Rey le llevó a engañar a un grupo de oficiales y a espaldas de su tropa pactó con el enemigo diciendo a los suyos lo siguiente: «Retirad mi puesto porque las fuerzas nacionales que van a libertarnos están ya por encima de nosotros. La retirada es inevitable».

En aquella hora la traición estaba consumada. Un grupo de oficiales y tropas, tan sorprendidos como indignados por aquel acto, se negaron a seguirlo y salieron del edificio donde aquello ocurría insultando a los traidores y, rompiendo el cerco, llegaron a las posiciones nacionales más inmediatas. Estos bravos españoles, por las informaciones que han traído a nuestro mando, ocultan cómo por órdenes incomprensibles de aquel jefe fueron abandonados antes sin lucha muchas de las posiciones inmediatas a la plaza y cómo también al retirarse en ella no supo o no quiso establecer una defensa organizada. Este mismo jefe, cuando aquellos heroicos soldados rompían el cerco ofrecía el espectáculo indigno

de reunirse con el comisario y el jefe rojos al parecer amigos suyos, habiendo conac.

Este desdichado incidente de la lucha de Teruel—por lo demás heroica y magnífica por lo que a nuestras tropas se refiere—en nada altera la circunstancia de la batalla que en aquel frente se está librando, debiéndose hacer notar que ni una sola de las posiciones conquistadas por nosotros ha sido perdida, y que en muchos puntos nuestras líneas rebasan en algún kilómetro la línea de antiguas posiciones, siguiendo en nuestro poder el núcleo interesante de comunicaciones.

Un detalle que refleja el elevado espíritu de nuestros soldados en contraste con aquella lamentable conducta de su jefe, es que cuando se estaba ultimando la cobarde traición, penetró en el local, donde se producía, un falangista que, animoso y esforzado, apostrojó al jefe y con

Un proceso por deudas contra la URSS

Budapest.—Un obrero albañil húngaro que durante muchos años ha trabajado en la URSS al llegar a Bucarest y no recibir más su pensión tiene el proyecto de entablar un proceso ante el tribunal internacional de la Haya:

comisario rojo y con arrogancia gritó: «España, España, España», que los soldados contestaron con entusiasmo, con estos tres gritos: «UNA, GRANDE, LIBRE»; y uniéndose todos con el grito de: «ARRIBA ESPAÑA», que varios oficiales rompieron el cerco del edificio y se unieron a las tropas nacionales. Firmado: ALMUDEVAR.

Declaraciones del ministro rumano Goga a un corresponsal de "Le Journal"

Paris.—El Consejero del Gobierno rumano señor Goga; ha concedido una entrevista al corresponsal del periódico francés "Le Journal" durante la cual dijo que la cuestión judía era sumamente delicada para Rumania; tanto en el orden técnico; como en el económico; ya que el número de judíos inmigrados ilegalmente en dicho país se eleva a quinientos mil. Añadió que Rumania tenía un perfecto derecho a actuar con absoluta libertad dentro de su propio territorio y que por ello sería lo mejor que Francia no se ocupase de los rumanos fuera de su país; Goga terminó haciendo resaltar el carácter constitucional de su Gobierno y su tendencia marcadamente anticomunista.

El Hospital de José Antonio en San Sebastián

San Sebastián.—Con la solemnidad se ha inaugurado en esta capital el Salón de fiestas del Hospital de José Antonio. Asistieron las autoridades militares y civiles; así como numerosos y distinguido público. Los heridos ocupaban la parte preferente en el escenario dando con ello una nota singularmente emotiva: El eminente orador y académico de la Academia de Jurisprudencia, Padre Diego Tortosa; pronunció una breve y enjundiosa oración vibrante de tonos patrióticos; siendo muy ovacionado:

Los gritos de la Falange fueron la respuesta que los defensores de Teruel dieron a la traición del Coronel Rey

Teruel resistía y el Ejército y la Falange habían de barricadas y parapetos beltranes inexpugnables que el enemigo no lograda asaltar a pesar de todo su lujo bélico. Cada casa que la metralla derribaba era una posición más; primero se defendió el edificio, al día siguiente era un montón de escombros lo que se defendía. Pero no importaba. En los juramentos y cánticos de guerra se aprende que el Puesto es sagrado y que sólo se abandona con la muerte. Así lo supieron los falangistas de Alcuérre y así lo saben todos los combatientes españoles. Por eso, los héroes de Teruel defendían con uñas y dientes los escombros. Cuando faltaba el agua se moría de sed; si la metralla era enorme se moría cara a la metralla con el pecho abierto, pero ni una bandera blanca ondeaba sobre ninguna posición. Nuestros soldados no claudican nunca; a los cánticos de sirena del enemigo han respondido siempre con las bayonetas. Pero en Teruel surgió la traición.

El traidor de Rey, en la más odiosa y criminal de las conductas vendió su puesto a espaldas de sus soldados. Y esto ha sido lo único que se ha entregado en Teruel. La impericia cuando va acompañada del miedo es una traición insuperable.

¿Por qué no contó Rey con la guarnición? El lo sabía bien, la Falange y los soldados hubieran acerbilloado a balazos. Sabía que la sed y

la muerte no consumían el ánimo de los gloriosos sitiados

Por eso, cuando se corrió la voz de que Rey negociaba con un comisario rojo la entrega de la plaza, un camarada gritó las consignas de la Falange, los gritos de España. La traición se había consumado y frente a la traición, la actitud de la Falange que no pacta, que es intrínseca hasta en las agonías de los camaradas.

La Falange y el Ejército no se rindió en Teruel; fué el coronel Rey quien vendió la plaza y la vida de sus defensores para salvar la suya.

Los que luchaban han muerto o han roto el cerco rojo valientemente para no sucumbir la traición. Los que aún luchan en lo reducido de la ciudad no parlamentarán; no enseñarán banderas blancas ni suya a cambio de las mejores promesas.

Con Teruel no han podido los tanques, ni los aviones, ni la artillería. A Teruel no le han rendido las armas; le ha intentado rendir la traición de un jefe bastardo.

Pero a Teruel le queda una honra que lava la mancha que arrojara el traidor de Rey.

Consumada la traición de la ciudad fueron los gritos de la Falange lanzados al aire por sesientos hombres con coraje y la respuesta apagada de los labios moribundos que se olvidaron de pedir agua para gritar ¡Arriba España! los que salvaron el honor de Teruel.

“Auxilio Social”

es la suma de infinitas aportaciones disciplinadas, anónimas De aportaciones en trabajo y en amor EN METALICO Y EN ESPECIE

“Auxilio Social”

AGUARDA TAMBIÉN TU APORTACIÓN Espera de tu conciencia de español y de tu sensibilidad humana que suscribas una

FICHA AZUL